

## Journée internationale de la biodiversité 2024 : « Contribuez au plan »

Publié le 23/05/2024





En cette Journée internationale de la biodiversité, le Regroupement national des conseils régionaux de l'environnement du Québec (RNCREQ) et le Conseil régional de l'environnement des Laurentides (CRE Laurentides) se joignent aux voix du monde pour célébrer la biodiversité et souligner son importance pour l'avenir de la planète.

Le RNCREQ met en avant l'engagement des conseils régionaux de l'environnement (CRE), ayant conduit à 670 résolutions d'engagement en vue des objectifs du Cadre mondial pour la biodiversité Kunming-Montréal.

Sous le thème « Contribuez au plan », cette journée est un appel à l'action visant à inciter les divers acteurs, y compris les gouvernements, les peuples autochtones, les communautés locales, les ONG, les législateurs, les entreprises et les individus, à démontrer leur soutien à la mise en œuvre du plan pour la biodiversité. La biodiversité, indispensable à la vie sur terre et au bien-être des communautés, ainsi que les solutions basées sur la nature, sont des outils pour s'adapter aux changements climatiques.

Les CRE, incluant le CRE Laurentides, se félicitent de leur participation à cet appel à l'action. Leur mobilisation a conduit à la transmission de 670 résolutions d'engagement au ministre de l'Environnement, de la Lutte contre les changements climatiques, de la Faune et des Parcs, Benoit Charette. Ces résolutions émanent de divers secteurs, tels que l'agriculture, la foresterie, les industries, le tourisme et la santé, témoignant de l'engagement généralisé envers la biodiversité.

Le Cadre mondial pour la biodiversité Kunming-Montréal, adopté lors de la COP15 sur la biodiversité en décembre 2022, représente un engagement mondial pour inverser le déclin de la biodiversité d'ici 2030. Le premier ministre François Legault s'est également engagé à doter le Québec d'un plan stratégique, le Plan Nature 2030, pour préserver et améliorer la biodiversité.

Le travail collectif, la concertation et la collaboration sont essentiels pour mettre en œuvre des mesures concrètes visant à conserver et restaurer la diversité biologique. Les CRE jouent un rôle clé dans la mobilisation et l'accompagnement des acteurs locaux et régionaux à cette fin.

Le RNCREQ et le CRE Laurentides attendent avec impatience le dévoilement officiel du Plan Nature 2030 et du Plan d'action 2024-2027, qui fourniront les moyens nécessaires à toutes les parties prenantes pour atteindre les objectifs fixés.

Pour plus d'informations : https://www.un.org/fr/observances/biological-diversity-day.